

BAB IV KESIMPULAN

4.1 Simpulan

Praktik Kerja Profesi secara langsung di lapangan merupakan kesempatan bagi mahasiswa untuk mengimplementasikan ilmu pengetahuan yang telah didapatkan selama menempuh bangku perkuliahan. Selain itu kerja Profesi juga mahasiswa dapat mengetahui bagaimana kondisi dan gambaran dari dunia kerja yang sebenarnya. Selama minimal 400 jam, mahasiswa diharapkan mampu belajar dan beradaptasi di dunia kerja, mampu mengidentifikasi kendala pada dunia kerja dan mampu mengatasi serta memberi solusi pada masalah yang terjadi ketika melakukan kerja profesi. Untuk dapat mencapai harapan tersebut, Praktikan melaksanakan kerja profesi pada tanggal 18 Juli 2022 hingga 21 Oktober 2022 pada unit Administrasi Perpajakan Bagian Keuangan PT Time Excelindo BSD yang beralamat di Bumi Serpong Damai (BSD), Sektor IV blok RG No. 17, Lengkong Wetan, Kota Tangerang Selatan, Banten, 15322. Praktikan melakukan berbagai pekerjaan dalam bidang Administrasi Perpajakann.

Tugas yang Praktikan kerjakan dibidang Administrasi Perpajakan yaitu merekam faktur pajak pada aplikasi eFaktur, merekap PPN Keluaran dan PPN Masukan pada Rekap Outstanding, membuat eBupot Unifikasi di website DJP Online, merekap PPh sebagai pemberi penghasilan, lapor SPT Masan PPN dan PPh, merekonsiliasi PPN Keluaran dan PPN Masukan, dan melakukan pekerjaan Administrasi Umum seperti mengirim dan menerima email, filling dokumen perpajakan dan dokumen tagihan dari vendor. Praktikan juga merekap tagihan yang sudah dibayarkan oleh pelanggan di Rekap Outstanding. Rekap Outstanding tersebut nantinya akan diberikan kepada Manajer Keuangan untuk dianalisis kelancaran pelanggan membayar tagihanny.

Berdasarkan hasil laporan Kerja Profesi di PT Time Excelindo BSD, dapat diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Kerja Profesi yang dilaksanakan kurang lebih 400 jam terhitung sejak tanggal 18 Juli 2022 – 21 Oktober 2022 sangat berarti bagi Praktikan karena dapat memperoleh pengalaman, keterampilan dan gambaran dunia kerja secara nyata.
2. Praktikan melaksanakan Kerja Profesi di PT Time Excelindo pada bagian keuangan bidang perpajakan. Praktikan berusaha semaksimal mungkin menyelesaikan tugas yang diberikan dengan benar dan tepat waktu.
3. Tugas yang diberikan kepada Praktikan adalah seperti merekam faktur pajak, merekap PPN Keluaran dan PPN Masukan, membuat bukti potong PPh 23 dan PPh 22 serta kode e-Billingnya, dan lainnya.
4. Praktikan dibimbing langsung oleh Manajer Keuangan dan dibantu oleh para staf bagian keuangan sehingga Praktikan lebih mudah mengerjakan tugas-tugas.
5. Pemberian penilaian hasil Kerja Profesi oleh Manajer Keuangan kepada Praktikan.

Praktikan menjalani Kerja Profesi dengan lancar berkat dukungan dan bimbingan dari Manajer Keuangan, staf bagian Keuangan dan staf-staf departemen lain yang berkaitan langsung maupun tidak berkaitan langsung dengan pekerjaan. Selain kendala-kendala dalam proses pekerjaan, Praktikan juga mendapatkan kendala dalam komunikasi dan adaptasi pada lingkungan kerja saat awal melaksanakan Kerja Profesi. Meskipun begitu, seluruh karyawan bersikap baik dan menerima Praktikan sebagai peserta magang, serta Praktikan diberikan banyak informasi, wawasan, dan pekerjaan pada bidang Administrasi Perpajakan dan Administrasi Umum secara keseluruhan. Praktikan juga diberikan keleluasaan untuk bertanya sebanyak mungkin mengenai bidang yang dipelajari. Praktikan banyak memperoleh pembelajaran, yaitu Praktikan dapat mengasah kemampuan komunikasi melalui interaksi dengan karyawan, Praktikan dapat mempelajari tentang alur dan proses pekerjaan bidang Administrasi Perpajakan, Praktikan memperoleh wawasan yang lebih luas mengenai praktik Manajemen Keuangan di perusahaan, Praktikan dapat meyakinkan diri untuk menjalani karir di bagian keuangan khususnya sebagai Administrasi Pajak, Praktikan dapat memperluas relasi, memperoleh gambaran mengenai dunia kerja, dan dapat mengimplementasikan apa yang telah dipelajari selama perkuliahan.

4.2 Saran

Setelah menarik kesimpulan dari pelaksanaan Kerja Profesi yang telah dijalankan, Praktikan mencoba memberikan saran-saran yang berkaitan dengan Kerja Profesi dengan harapan dapat bermanfaat bagi pembaca, perusahaan, Universitas dan khususnya bagi Praktikan sendiri yang mana telah banyak mendapatkan pengetahuan baru dan pengalaman di dunia kerja agar dalam pelaksanaan kerja yang sesungguhnya dapat diterapkan lebih baik lagi. Saran-saran yang akan praktikan berikan adalah sebagai berikut:

1) Saran bagi Perusahaan

Saran bagi Perusahaan PT Time Excelindo dapat lebih tegas kepada pelanggan terkait pembatalan faktur pajak agar pelanggan tidak mudah meminta penggantian FP atau meminta pembatalan FP, karena sangat berpengaruh pada laporan pajak yang sudah dilapor dimasa sebelumnya. Serta tegas menagihkan bukti potong PPh kepada pelanggan agar dokumentasi lebih rapih secara periodik dan tidak terburu-buru dalam pengumpulan dokumen-dokumen pajak ketika ingin melaksanakan laporan pajak tahunan, karena bukti potong tersebut dibutuhkan saat pelaporan SPT Badan Tahunan sebagai syarat mengklaim kredit PPh. PT Time Excelindo dapat menjelaskan dan memberi pengertian kepada pelanggan tentang pentingnya administrasi pajak bagi perusahaan agar kedepannya pelanggan dapat segera melampirkan bukti potong setelah memungut pajak. Perusahaan dapat menjalankan kewajiban perpajakan sesuai dengan peraturan yang berlaku dan melakukan perencanaan pajak secara benar dan legal tanpa harus takut melanggar peraturan perpajakan.

Perusahaan dapat menjalin hubungan yang dinamis dengan Universitas serta menumbuhkan hubungan kerjasama yang saling menguntungkan. Perusahaan dapat merekrut mahasiswa setelah lulus kuliah apabila perusahaan memerlukan tenaga kerja, karena telah melihat kinerja mahasiswa selama melaksanakan Kerja Profesi. Perusahaan juga dapat menghubungi Universitas untuk meminta mahasiswa yang siap melakukan Kerja Profesi apabila perusahaan akan membuka lowongan magang atau kerja profesi.

2) Saran bagi Universitas Pembangunan Jaya

Saran bagi Universitas Pembangunan Jaya Universitas Pembangunan Jaya dapat menjalin relasi yang baik dengan pihak PT Time Excelindo. Relasi yang baik ini memungkinkan munculnya kesempatan bagi mahasiswa tahun berikutnya untuk dapat menjalankan Kerja Profesi di PT Time Excelindo. PT Time Excelindo terbuka untuk peserta magang, bidang kerja yang disediakan PT Time Excelindo tidak hanya mencakup Prodi Manajemen tapi juga mencakup Prodi IT dan Prodi Akuntansi.

3) Saran bagi Mahasiswa

Saran bagi Mahasiswa Pada saat menjalankan Kerja Profesi, mahasiswa dapat memanfaatkan waktu tersebut untuk mempelajari hal-hal terkait pekerjaan dan tugas yang diemban. Baik itu pelajaran yang berkaitan dengan bidang keilmuan yang ditempuh di perkuliahan, maupun hal-hal yang berkaitan dengan proses kerja di perusahaan secara umum. Mahasiswa juga dapat mempelajari budaya perusahaan pada tempat mahasiswa melaksanakan kerja profesi sebagai pedoman ketika mahasiswa benar-benar terjun ke dunia kerja. Mahasiswa tidak perlu sungkan untuk belajar dan bertanya pada pembimbing lapangan apabila ingin mengetahui suatu hal yang berkaitan dengan bidang kerja perusahaan. Dan juga sangat penting bagi mahasiswa untuk memulai menyusun Laporan Kerja Profesi sejak ketika Kerja Profesi berjalan. Hal tersebut dilakukan agar mahasiswa dapat menyiapkan persyaratan dan bertanya jika ada informasi yang masih kurang lengkap ataupun diwajibkan dalam laporan.